

De Communication interne - CEREMA/DG/LBG emis par GAUBERT Anouk (Responsable du service communication du siège) - CEREMA/DG/DCDC <communication.interne@cerema.fr> ☆

↳ Répondre ↳ Répondre à tous ▼ → Transférer Autres ▼

Sujet **Plan de déconfinement, message de Pascal Berteaud à l'ensemble des agents**

07/05/2020 à 20:35

Organisation CEREMA/DG/LBG

Pour Communication interne - CEREMA/DG/LBG <communication.interne@cerema.fr> ☆, Liste tous agents (Agents hébergés dans le service) - CEREMA <Tous-agents.CEREMA@i-carre.net> ☆

Date Thu, 7 May 2020 20:35:48 +0200

Direction générale



Bonjour à toutes et à tous,

Nous y voilà enfin ! Attendu mais aussi redouté par beaucoup, nous rentrons dans le temps du déconfinement. Sachez que je partage à la fois cette impatience et, par moment aussi, ces doutes.

Nous souhaitons tous retrouver rapidement nos familles, nos amis ou notre travail, mais, comme vous, j'appréhende ce retour à la vie normale. Certains diront à la vie d'avant. Nous le savons tous, le retour à la vie d'avant sera probablement long, et il dépendra largement de nos comportements face la crise sanitaire, dont on dit qu'elle pourrait encore durer plusieurs mois.

Je préfère, pour ma part, vous parler d'une phase de transition, d'une phase que nous allons aborder avec la résilience qui caractérise bien la culture de notre établissement depuis le début de cette crise.

Comme je l'ai indiqué hier lors du webinaire qui a réuni 490 agents de l'encadrement, il ne s'agit pas d'une reprise d'activité, car l'activité au Cerema n'a jamais cessé. Nous avons eu bien sûr des phases de production dégradée en raison du contexte particulier du télétravail et de l'impossibilité de nous déplacer, mais nous avons tous, collectivement et individuellement, su nous adapter. Ensemble, nous avons donné le meilleur pour faire vivre nos missions, et je voulais vous en remercier chaleureusement.

Et il va falloir continuer ! L'heure est à présent à la mise en place du déconfinement. Ma responsabilité, et celle de l'encadrement, est de vous accompagner durant cette période qui va se dérouler en plusieurs phases. L'ensemble des réponses qui ont été apportées à l'encadrement ainsi que le « Plan de déconfinement » et le document de « Procédure de préparation d'intervention externe » que vous trouverez ci-joints, vous permettent de disposer d'une large information. Si la procédure d'intervention externe était bouclée depuis une quinzaine de jours, le plan de déconfinement a été présenté pour avis ce jour à nos instances sociales lors d'une réunion exceptionnelle et conjointe des CHSCTE (vote pour de la CFDT - Abstention de FO et de l'UNSA - Vote contre de la CGT) et CTE (vote pour de la CFDT - Abstention de FO, de l'UNSA et de la CGT). Il sera par ailleurs présenté pour information à vos CHSCTSS et CTSS locaux lundi. Le dialogue social et la transparence sont, dans ces périodes difficiles, le meilleur moyen de vous accompagner et de vous faire partager les évolutions qui s'imposent à nous tous dans notre environnement professionnel.

Je sais que nous allons devoir changer nos pratiques professionnelles, que certaines contraintes vont vous sembler difficiles, ou peu adaptées à vos missions... Mais avons-nous le choix ? Je ne ferai prendre aucun risque aux équipes de notre établissement, et je l'assume.

Ce « plan de déconfinement » sera amené à évoluer pour plusieurs raisons : soit parce ce que certains points nécessitent des adaptations propres à telle ou telle mission ou organisation avant le 2 juin, soit – et nous l'espérons tous – parce qu'au-delà de la date du 2 juin les conditions de déconfinement pourront être améliorées, ainsi que l'a expliqué le Premier ministre tout à l'heure. C'est aussi une forme de résilience que de pouvoir s'adapter rapidement, car nous sommes, et vous le savez, dans une période instable.

Je termine en saluant le remarquable travail que nous avons réalisé autour de l'adaptation de l'espace public aux modes actifs, vélo et piéton en sortie de crise. Le Cerema a été largement visible cette semaine sur ce sujet et cela témoigne de notre capacité à inventer, à créer, à réaliser, à communiquer, et maintenant à accompagner les collectivités territoriales pour la mise en place de mobilités adaptées au déconfinement.

Prenez soin de vous et passez un bon week-end du 8 mai.

Pascal Berteaud,

2 pièces jointes 1,6 Mo

Tout enregistrer